

# Hadapi Musim Hujan, Ini Himbau Dan Ajakan Babinsa Ceper Ke Warga Binaan

**Budiyanta - KLATEN.INDONESIASATU.ID**

Jan 18, 2024 - 13:19



*Hadapi Musim Hujan, Ini Himbau Dan Ajakan Babinsa Ceper Ke Warga Binaan*

KLATEN - Babinsa Koramil 23/Ceper [Kodim 0723 Klaten](#) Serda Suparman melakukan Komunikasi Sosial dengan mengingatkan dan mengajak masyarakat membersihkan lingkungan tempat tinggalnya di Desa Srebegan Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. (18/1/2024).

Upaya untuk menjaga kebersihan lingkungan, memerlukan partisipasi aktif dari masyarakat, pemerintah dan sektor swasta. Seperti program pengelolaan sampah, penghijauan, pengolahan limbah dan edukasi lingkungan adalah beberapa strategi yang dapat diterapkan untuk mencapai kebersihan lingkungan secara berkelanjutan.

Dalam kegiatan komunikasinya bersama warga, Serda Suparman saat ditemui mengatakan bahwa menjaga kebersihan lingkungan sangatlah penting, terutama saat menghadapi musim penghujan. Pada musim penghujan sendiri dapat meningkatkan risiko penyebaran beberapa penyakit.

“Kita harus menjaga kebersihan lingkungan apalagi di musim penghujan agar terhindar dari penyakit. Penyakit yang lebih umum terjadi atau intensitasnya meningkat selama musim penghujan seperti penyakit diare, demam berdarah, demam chikungunya, leptospirosis, dan infeksi saluran pernapasan atas,” ujar Serda Suparman.

Babinsa menambahkan bahwa untuk mengurangi risiko penyebaran penyakit selama musim penghujan sangatlah penting untuk menjaga kebersihan lingkungan. Contohnya dengan menghindari genangan air, mengendalikan populasi vektor penyakit seperti nyamuk dan mempraktikkan kebersihan pribadi yang baik.

“Upaya menghindari genangan air, mengendalikan populasi vektor penyakit seperti nyamuk dan mempraktikkan kebersihan pribadi yang baik sangat membantu menjaga kesehatan masyarakat dan mengurangi dampak negatif yang dapat disebabkan oleh perubahan musim,” tambahnya

Saat komunikasinya bersama Warga, Babinsa Serda Suparman memberikan himbauan agar selalu membersihkan lingkungan tempat tinggalnya agar menciptakan ruang yang sehat, aman, dan menyenangkan untuk ditinggal.

“Meningat saat ini sudah memasuki musim penghujan, biasanya dengan adanya hujan, pemukiman akan lembab dan kumuh sehingga dominan lingkungan yang kotor akan menjadi sarang penyakit dan bisa mengakibatkan timbulnya penyakit seperti diare maupun demam berdarah karena gigitan nyamuk,” ungkap Babinsa.

“Mari kita bersihkan drainase atau got maupun parit agar air mengalir lancar, semak dan tempat kumuh harus dibersihkan, kuras tempat penampung air dan buang sampah pada tempatnya,” ajaknya Babinsa.

Ngadiman Warga Desa Srebegan yang di sambangi Babinsa mengatakan sangat bersyukur atas kedatangan Babinsa di rumahnya dan mengucapkan terima kasih atas himbauan dan ajakannya.

“Terima kasih kepada Pak Babinsa atas himbauannya untuk membersihkan lingkungan pemukiman, himbauan ini akan kita teruskan sampai ke warga yang lainnya,” ucap Ngadiman.

“Dengan datangnya Pak Babinsa, ini merupakan upaya Babinsa dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman dan warga yang sehat,” pungkasnya. (Red)